

NHE eröffnete neues Jahr 2019 mit Winterkaffee

Ettenheim (hpb). Die Nachbarschaftshilfe eröffnete mit einem gemütlichen, nachmittäglichen „Winterkaffee“, im Pfarrzentrum St. Martin das neue Jahr. Die Helferinnen hatten wieder mit einer Kuchenvielfalt aus eigener Backstube ein köstliches Angebot zum Kaffee beigetragen, im Mittelpunkt stand das Gespräche untereinander, Rita Schäfer und Eva Hecht unterhielten mit kleinen Geschichten, Dr. Franz Michael Hecht gab mit seinem Klavierspiel den musikalischen Rahmen für das gemeinsame Singen, Vorsitzende Ulrike Schmidt sorgte zusammen mit Helferinnen und Helferinnen, dass die Gäste alle bestens umsorgt waren. Ein gelungener Start ins neue Jahr, das viel Anklang fand.
Foto: Herbert Birkle

